

El Azuqueca certificó la permanencia a tres jornadas para el final de la liga

El Club Deportivo Azuqueca logró finalmente la permanencia en la Primera Autonómica de fútbol. Los rojinegros se hicieron acreedores de ello tras ganar al Consuegra, equipo que ya le pisaba los talones en la clasificación. Al conjunto toledano le ganaron por 2-1 en un partido agónico tras el que se desató la alegría en el San Miguel. Y es que con esa victoria los locales tenían el noventa por ciento de la salvación asegurada, ya que tenían al Consuegra, en posición de descenso, a ocho puntos y quedaban nueve por disputarse. En la siguiente jornada el Azuqueca ratificó la salvación superando al Puebla por 0-1. Los dos últimos encuentros del conjunto azudense se saldaron de forma dispar. El que cerró la temporada en el San Miguel se perdió por 1-3 ante el Dínamo Guadalajara un derbi, por cierto, con el que se le brindó un homenaje al fallecido ex presidente del Club Deportivo Azuqueca José María García Rubio. El último partido de liga, ante el Fuensalida, los chicos de Alberto Cardenete lo saldaron con un empate a uno.

Balance

El presidente del Club Deportivo Azuqueca, T. Matías Gutiérrez Carrascosa, quiere expresar el agradecimiento de la directiva a la afición, "que se ha comportado de forma ejemplar apoyando al equipo en



El Club Deportivo Azuqueca finalizó salvando la categoría con algún que otro apuro.

todo momento, a pesar de que la temporada no ha resultado tal y como se esperaba". Sin embargo, Gutiérrez Carrascosa señala que el club se encuentra ya trabajando en la plantilla para la próxima temporada,

"estamos confeccionando un proyecto ilusionante a nivel deportivo para que la próxima campaña no sólo no pasemos los apuros de este año, sino que incluso podamos alcanzar metas más altas".

El juvenil B gana el título de Copa

El conjunto juvenil B del Club Deportivo Azuqueca se alzó con el título provincial de Copa. Los hombres que dirige Rufino Roces quedaron en primera posición de la tabla clasificatoria con un total de 21 puntos, seis por encima del Yunquera, segundo clasificado. Magnífica fue la racha del juvenil B, que en los ocho encuentros de esta competición de Copa obtuvo siete victorias y tan sólo cosechó una derrota. Por el contrario el equipo juvenil A del Club Deportivo Azuqueca no logró clasificarse para disputar el ascenso a la Liga Juvenil. Los hombres de Jesús Baldominos quedaron finalmente en tercera posición del grupo de campeones, a cuatro puntos del primer clasificado, el Salesianos. El equipo rojinegro logró dos victorias y dos empates, además de cosechar otras dos derrotas.

Breves

Azuqueca acogió el campeonato provincial cadete de tenis.-

Javier Garrido Sánchez y Paloma Cortina Baro se impusieron en el Campeonato Provincial de tenis, en categoría cadete, disputado en las pistas del complejo deportivo San Miguel. Javier Garrido se alzó con el título ante la imposibilidad de que Javier Baños disputara la final por una inesperada lesión. Mientras, Paloma Cortina venció a Mireia Esteban por 6/3 y 6/2. El campeonato acogió a un total de 27 jugadores.

Triunfo azudense en el torneo provincial Miniguadalajoven-

El colegio público "Virgen de la Soledad" ganó el "Miniguadalajoven", un torneo organizado por la Fundación de Deportes de la Diputación Provincial de Guadalajara. Este colegio se alzó con el título en el grupo A de la categoría masculina superando en la final al conjunto de Alvarfáñez. En la última jornada del "Miniguadalajoven" se jugaron finales en las modalidades de minibasket, minibalonmano, fútbol sala, minivoley, ajedrez y tenis de mesa. El torneo, que cerraba su octava edición, convocó a unos 1.200 deportistas repartidos en quince equipos.

Contribución azudense al ascenso del Guadalajara.-

El Deportivo Guadalajara juvenil consiguió el ascenso a la División de Honor, máxima categoría nacional en esta edad. Azuqueca contribuyó en gran parte a ese ascenso ya que cinco de los jugadores del conjunto morado han salido de las Escuelas Municipales de Azuqueca. Se trata de Zaci, Carlos, Polo, Héctor y el portero Dani Jiménez. Todos ellos rebasarán el próximo año la edad juvenil por lo que, lamentablemente, no podrán militar en esa División de Honor.

LIGA MUNICIPAL DE FÚTBOL 7 2003/04

1ª DIVISIÓN	Ptos	PJ
MOVE Promoción	61	26
Azumue. Carrasc	56	26
Cubiertas JRV	53	26
Bar Segoviano	53	26
La Expendeduría	51	26
River Junior's	49	26
Plaza	43	26
Bar Asturiano	38	26
Limpiezas Azuqu	32	26
Real Caucho	25	26
SuministrosDíaz	21	26
Azulejos Carrasc	17	26
Liconsa	12	26
Azikuékano's		Eliminado

2ª DIVISIÓN	Ptos	PJ
El Parque	50	22
Cl. Dental La Paz	46	22
Botica del Abuelo	45	22
Autoesc. Venecia	43	22
El Trankal	41	22
Cervec. D'Pedros	36	22
Pikhita's	33	22
Anónimos	26	22
Cerrajería Díaz	16	22
Atl. Nahar	9	22
Comatrasa	7	22
Grúas Fraile		Eliminado

3ª DIVISIÓN	Ptos	PJ
Anka Demolic.	63	26
Ajax de Azuqueca	57	26
Intelcom/Todo Son	52	26
Look & Find	51	26
Tasito	47	26
Los Carmonas	36	26
Aston Virra	31	26
Plan. Construcci	28	26
Manch. Moncadas	27	26
Bar El Paso	25	26
Mahou	22	26
La Cardosa	20	26
Diablos Rojos	15	26
Rayman		Eliminado